



時計台



佐世保市立日宇小学校

令和4年度 学校だより Vol.19

令和4年12月23日

文責 校長 永柄 孝知

充実した日々、成長の実感

「暑い！暑い！」と始まった2学期も、「寒い！寒い！」と言いながら本日終業式を迎えました。終業式では、2学期のキーワード「忘れずに続ける」について自分ができたかを確認しました。そして、できるようになったことやできなかったことを自覚し、3学期末の卒業式や修了式をどんな姿で参加するかを考えるよう話しました。その後、各学級で通知表を、2学期の頑張ったことや今後の課題について担任から説明しながら渡しました。御家庭でも、子どもたちが持ち帰った通知表を御確認の上、先日の面談のことも含めて励ましをよろしくお願いいたします。



運動会や各学年の校外学習、修学旅行、音楽発表会など様々な行事を通して成長した2学期でした。また、日々の授業や学校生活の中でも成長を積み重ねてきた2学期でした。日々の様々な取組のおかげで今日を迎えることができました。これも保護者様の御理解と御支援があったからこそです。本当にありがとうございました。コロナ禍で、「できることを、できる時に、できる形で」と考え、今日まで来ました。残念ながら3学期以降もコロナ禍は続くようです…。今後も子どもたちの安心と安全を第一に考えていきますので、どうか御理解の上、御協力と御支援をお願いいたします。

明日から1月9日（月・祝）まで冬休みに入ります。休み期間中は、子ども達は、右の合言葉を意識し、安全で楽しい冬休みを過ごしてほしいと考えています。そして、

家族の一員としての「仕事」も頑張るよう伝えていきますので、活躍することを期待しています。最後になりましたが、子ども達を含め御家族の皆様、よいお年をお迎えください。



冬休みの合言葉 「おとしだま」

おとなの人と街へ行こう
とび出し、ノーヘルはしません
しらない人についていかない
だれとどこへ行くか知らせよう
まッチなどで火遊びはしません

継続をお願いします

冬休み期間中も、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザへの御注意もお願いします。特に冬休み中は、いろいろな場所でたくさんの人との交流もあると思います。水分補給に配慮しつつ、感染防止への取組を一層お願いいたします。

【連絡と確認】

- 冬休み期間中（12/24～1/9）、子どもたちにかかわる事案等があれば、学校まで御連絡をお願いいたします。土日や夜間、12/29～1/3は、学校閉庁日となりますので、その際は、下の緊急連絡用メールにてお知らせください。どうかよろしくお願いいたします。

本校ホームページも適宜更新していますので、御確認をお願いします。



← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス hiues6904@gmail.com →

